

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Elisabeth Gürtler mit Wachs-George-Clooney im Hotel Sacher.

PR-Aktion von ‚Madame Tussauds‘

Ein falscher George Clooney im »Sacher«

Hingucker. Da staunten die Besucher des Cafés im Wiener *Hotel Sacher* nicht schlecht. Bei Kaffee und Kuchen machte es sich Hollywoodstar **George Clooney** neben Hausherrin **Elisabeth Gürtler** gemütlich. Dass dort nur eine Wachsfigur des Schauspielers saß, war den staunenden Touristen egal.



Der „echte“ Clooney residiert in seiner Villa am Comer See.